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"Ya di el primer paso, que era clasificar para los Juegos Olímpicos. La pasada actuación negativa me sirvió de
mucho. Ahora tengo más experiencia, maestría y una meta ante mí y ante el pueblo cubano, que es lograr el
añorado oro olímpico", afirmó el antillano al diario Granma.

La Cruz, de 26 años y monarca panamericano en Guadalajara-2011 y Toronto-2015, hizo alusión a su reciente
triunfo en la justa universal de Doha, donde logró su tercer cetro del orbe luego de los alcanzados en Bakú-2011 y
Almaty-2013.

"Fue un campeonato fuerte, pues todos los boxeadores pretendían ganarse su boleto para los Juegos Olímpicos
de Río de Janeiro en el 2016. Lo importante es que no me confié ante ningún rival ni me descuidé un segundo
para lograr cada victoria", subrayó.

Según el antillano, su principal adversario es el mismo "porque el día que no sepa hacer las cosas como están
señaladas entonces no voy a triunfar", aseveró.

Para el cubano debe tener disciplina y conciencia de qué hacer en cada momento de la pelea, sin subestimar a
nadie, aunque uno crea ser el favorito para aumentar su cosecha de medallas.
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Además elogió su estilo de pelear a la riposta. "Soy muy rápido, tengo vista, buenos reflejos y grandes
movimientos de torso, todo lo cual me permite hacer lo que hago encima del cuadrilátero", recalcó.

El caribeño, campeón en la cuarta Serie Mundial-2014, aún confía en mejorar más sobre el ring y en su vida
personal.

"No solo en el boxeo, sino en el orden personal, me propongo siempre ser mejor, pues cada día se aprende algo
nuevo: en la disciplina, en la concentración, en cumplir las orientaciones y experiencias que me transmiten los
técnicos y entrenadores. Todo eso me ha hecho mucho bien en la vida", dijo.
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